

ロータリー:変化をもたらす

ROTARY: MAKING A DIFFERENCE

ロータリー: 変化をもたらす

国際ロータリー会長

イアン H. S. ライズリー



国際ロータリー第 2750 地区多摩中グループ

東京国分寺ロータリークラブ

Rotary International

道章

「明日に繋ごう奉仕の心」

2017~2018 年度 会長 馬場 文彦 Vol52 No.40 平成 30 年 5 月 29 日

第2504回 例 会 報 告 一 5 月 29 日 一

会 場:多摩信用金庫国分寺支店3階

本日の司会

高 野 SAA委 員

◇こくベジ弁当紹介 めぐるみ labo & café



医 提 仝 兵

『我等の生業』

ソングリーダー : 丸岡会員

開会宣言・点鐘

ロータリーソング

お客様紹介

馬場会長

〇村上 隆秀 様 (国際ロータリー第2750地区 2017-18年度多摩中グループ ガバナー補佐)

〇山崎 義晴 様 (国際ロータリー第2750地区 2017-18年度多摩中グループ グループ幹事)

〇石尾 典久 様 (東京立川RC)

〇鈴木 眞人 様 (日本ボーイスカウト東京連盟

国分寺第1団 団委員長)

〇東 栄一 様 (東京消防庁 国分寺消防署警防課 地域防災安全担当係長消防司令)

〇中村 克之 様 ((国分寺中村農園 卓話講師)

会長の時間

馬場会長

本日は、第2750地区多摩中グループの村上ガバナー補佐、山崎グループ幹事にお越しをいただきまして、ありがとうございます。又、昨年の7月以来大変お世話になりましたこと、心より感謝を申し上げます。



東京国分寺RCは、これまで地域との関わりを持ちながら、特に、障がい者の皆さんに対する社会奉仕活動を行ってきております。今年度は、地域や地域に住んでいる人を大切にし、そこでがんばっている人たちの思いを共有したいという思いから地方創生事業国分寺三百年野菜・こくベジプロジェクトについて理解を深め、支援をさせていただくことを、一つのテーマとして行って参りました。この事業に関わっている皆さんに、リレー卓話をお願いし、又、会員の皆さんに市内の農家の皆様方が収穫した野菜をふんだんに使用し、その季節ごとのおいしい健康的なこく

ベジ弁当を召し上がっていただいております。そして、より多くの 人々に、こくベジを広報することによって、国分寺市の活性化 に、多少なりとも貢献することが出来ればと考えております。

以前、北海道で牧場をされている方のお話をお聞きしたことがございましたが、この酪農家の方は、自分はどんなに牧場を大きくすることができても、決して経営者にはならない。常に大地と牛と共に酪農家として生きるということを言われておりました。経営者は、沢山の投資や仕入れをし、多くの製品を出荷し、収益を生み出さなければなりません。しかし、酪農家は、自分の生活に密着した範囲内で生活を楽しみ、自分でチーズやバター等の加工品をつくり、自分の家族団欒のテーブルに乗せ、楽しんでいるそうであります。そして、なによりも同じような考え方の仲間たちと絆を強く持ち、酪農を通じ、その職業のあり方、ひいては人生の考え方を学んでいるのだということでありました。

こくべジの事業に関わっている農家の皆さんも、この酪農家の方々や、職業倫理を高め、職業を通じて社会に貢献するというロータリーの職業奉仕という考え方に相通じるものがあるのではないかと思います。当クラブも、この事業に更なる理解を深めて参りたいと思います。会員皆様方のご協力を宜しくお願い申し上げます。

◇お客様ご挨拶:国際ロータリー第2750地区 2017-2018年度多摩中グループ

・ガバナー補佐 村上 隆秀 様

1年間ありがとうございました。先日、 北海道のガバナー経験者の卓話を聞き ました。RCの奉仕活動は社会奉仕、職 業奉仕などがありますが、人により理解



が異なります。奉仕するとは親身になり物事を考え行動することです。地域の人達、地元の諸団体とうまく共存共栄することが原点です。それなしで世界奉仕は出来ません。 貴クラブでの地域奉仕活動は素晴らしいです。益々のご繁栄を祈念いたします。ありがとうございました。

・グループ幹事 山崎 義晴 様 1年間ご協力頂きありがとうございま した。特にグループ協議会では馬場会 長、鳥居幹事にはお世話になりました。



◇会員増強賞・スポンサーピン贈呈 : 中村会長エレクト・神尾会員



◇育成金贈呈 :

・日本ボーイスカウト東京連盟 国分寺第1団 団委員長 鈴木 眞人 様

毎年毎年ありがとうございます。貴ク ラブの奉仕活動に敬意を表します。子供 たちの活動資金として使っております。 いくつか奉仕活動をしていますがまだま



現在小学生から大学生まで45名。中村早苗さんの息子さん にお手伝い頂き、感謝しています。元気に、楽しく、やさしい男の 子に、そして怪我のないように活動しています。これからも頑張 ります。貴クラブの益々のご発展を祈念いたします。

·東京消防庁 国分寺消防署警防課 東 栄一 様

本日はありがとうございました。消防 少年団の責任者です。今年は8名入団 し38名体制です。来年は40周年になり ます。毎月、基本訓練(規律)を行い、防 災意識の向上を目指しています。



奉仕活動も行っています。鼓笛隊による老人ホーム慰問、国 分寺まつりで演奏を披露し地域貢献活動をしています。皆、消防 に関心を持ち元気に活動しています。これからもご支援、ご協力 をよろしくお願いいたします。本日はありがとうございました。

幹事報告 居 幹

6月12日(火)、19日(火)の例会は、 委員会報告を予定しています。各委員長 は、準備よろしくお願いします。

5月22日(火)2018-19年度第5回 多摩中グループ協議会が開催され、



中村会長エレクト、宍戸副幹事が、国分寺まつり実行委員会が 開催され、中村会長エレクトが出席されました。

昨日、地区会員増強セミナーが開催され、中村会長エレクトが 出席されました。

本日、2018-19年度準備理事会が開催されました。

委 員 会 報 告

出席委員会

近藤委員長

会員数: 40名 免除: 5名 メーキャップ済:O名 欠席: 3名

出席率: 90.91% ≪前々回の訂正≫

メーキャップ済: 4名 欠席: 0名 出席率: 87.88% → 100%



ニコニコボックス

尾作親睦委員

馬場会長・鳥居幹事:2017-2018年 度に実施してきました「健康・自然リレー 卓話」も国分寺中村農園さんの卓話で 最後となります。皆様の健康と国分寺の 自然環境に少しでも寄与できたことと思



います。中村様本日の卓話よろしくお願いします。中村会員: 中村様卓話楽しみにしております。ロータリーでの奉仕活動に 参加してみませんか。楽しい仲間の楽しいクラブです。また積 極的にお誘いします。

卓 話

◇『国分寺三百年野菜 「こくベジ」プロジェクトの取組について』 国分寺中村農園 中村 克之 様

こくベジについては、これまで行政、 飲食店の方からそれぞれお話をさせ て頂いてきましたが、それを受けて最 終回では農業者からの取り組みにつ いてお話させて頂きます。



平成26年度から観光振興を目的として始まったこくベジプ ロジェクトですが、これまでの活動を通じて「こくベジ」のブラン ド化や参加飲食店の拡大においてある程度の成果を出すこと が出来ました。しかしながら、平成27年度から始まった野菜 の配送システムを通じて農産物を供給している農家はまだ限 られており、多くの農業者は自身の生産している農産物が「こ くベジ」だという認識は持っていないというのが実情です。

今後は国分寺で多く栽培されているトマトやキュウリ、なす やブルーベリーなどを用いた季節限定メニューを飲食店に開 発頂き、グルメフェアを開催する等して、より多くの生産者が参 加出来る機会を作ってプロジェクトの一層の拡大を図っていき たいと思います。

◇会長謝辞



国際ロータリー 第 2750 地区 多摩中グループ

東京国分寺ロータリークラブ

長 馬場 文彦 幹 事 鳥居 尚之 会報委員長 照木 信久 副委員長 國松 偉公子

務 局 東京都国分寺市南町 3-20-3 国分寺ターミナルビル 8階

Tel.042-322-6480

編集・印刷 (株)スプリングフィールド 国分寺市本町 3-8-12 Tel.042-320-5601

URL: http://www.tokyokokubunjirc.org/